



テーマ

Theme

「交通安全に気をつけよう」

学校・園名

School name

守山市立小津小学校(1・4・6年生)

講師等

Lecturer etc.

一般社団法人日本自動車連盟滋賀支部

実施日

Date

平成23年4月19日

教科等

Subject etc.

特別活動(学校行事)

授業

Class

実際の車とダミー人形なども使って、車は急に止まれないこと、飛び出しが大変危険であることを学びました。また、車のそばには、死角(運転者からは見えない場所)があることも知りました。

中・高学年では、代表者が自転車に乗り、赤信号で止まる実験をしました。信号を見てからブレーキを懸けるまでの時間もあり、実際に止まれるのは何メートルも先になることを体験できました。

今回の授業を通じ、交通安全のためには、車の運転者だけでなく、歩行者や自転車もお互いに気をつけなければならないことを学びました。



感想

Impression

児童より Impression from Children

車が急にきたり、止まらなかったのが、こわかったです。

人形は車にひかれたけど、ちゃんと左右を見て道路を渡ったら、大丈夫だとわかりました。

道路を渡るときは、手をあげて渡ろうと思いました。

車はすぐに止まらないことがわかりました。車の様子を見て気をつけようと思いました。

車の運転手から見える場所にしようと思いました。

学校より Impression from school

事前に電話だけでなく、講師の方に来校していただいたの打合せも行い、内容を十分検討して当日を迎えることができました。授業は、それぞれの学年に合った内容で、特にダミー人形を使った衝突実験や段ボールを使った制動実験により、子どもたちは印象深く学習ができました。

また、当日は天候が不順であったにもかかわらず、きちんとした対応をとっていただき、とても助かりました。ありがとうございました。

講師より Impression from lecturer

1年生は、小学校に入学してからまだ半月ほどですが内容をわかってもらえたようですし、4年生は、質問に対して積極的に答えようとする姿勢が印象的でした。6年生は、本当に熱心に受講してくれました。クルマの空走距離(運転手が危険を感じてからブレーキを踏んでから実際に効き始めるまでの距離)や制動距離(ブレーキが効き始めてから停止するまでの距離)、死角について深く理解出来た様子でした。担当の先生にも、事前の打ち合わせから当日の準備に至るまでご協力いただき、無事終了できました。

児童の皆さんへ...クルマは危険という意識を持ち、交通ルールをしっかり守って事故にあわないよう安全運転で自転車に乗りましょう。